

**RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK SEKOLAH DASAR**  
**TAHUN PELAJARAN 2017/2018**  
**SD PL TARSISIUS**

JL. MUKTIHARJO DALAM NO 4, TELP. 0246593774, SEMARANG

**Nama** : Reva Naysila Putri  
**Nomor Induk** : 2322 **Kelas** : 3A  
**INDIN** : 0086101287 **Semester** : II (dua)

**A. NILAI SIKAP**

No.	Aspek Penilaian	Deskripsi
1.	Sikap Spiritual	Reva Naysila Putri sudah baik dalam beribadah dengan tertib, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, dan toleransi beribadah.
2.	Sikap Sosial	Sudah baik dalam bersikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dan kerja sama.

Rata-rata nilai sikap : **Baik**

**B. NILAI PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN**

No.	Muatan Pelajaran	A	N	P	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	Pengetahuan	89	A	Reva Naysila Putri, sangat baik dalam memahami peran keluarga, memahami peran teman, memahami karya keselamatan Allah Perjanjian Lama, memahami karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus, dan mengenal makna iman Kristiani. Baik dalam mengenal makna dan jenis doa, dan memahami peran tempat tinggal dan tetangga.
		Keterampilan	91	A	Sangat baik dalam mengungkapkan syukur atas peran keluarga mengembangkan dirinya, melakukan aktivitas seperti kisah Perjanjian Lama, melakukan aktivitas seperti kisah karya keselamatan Allah pada Perjanjian Baru, dan mengungkapkan iman kepada Allah. Baik dalam menunjukkan rasa syukur atas peran teman, dan mempraktikkan pemahaman makna dan macam-macam doa.
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	Pengetahuan	95	A	Sangat baik dalam mengidentifikasi hubungan antara simbol dan sila-sila Pancasila, mengenal tata tertib dan aturan yang berlaku, mengenal keberagaman karakteristik individu, dan memahami makna bersatu dalam keberagaman.
		Keterampilan	95	A	Sangat baik dalam menjelaskan hubungan antara simbol dengan sila-sila Pancasila, menceritakan kegiatan yang sesuai dengan aturan yang berlaku, mengelompokkan jenis-jenis keberagaman karakteristik individu, dan menceritakan kegiatan persatuan dalam keberagaman.



